
 第四小・鎌幼コミュニティだより №２ 

  ～地域と共に育つだいよんの子～                     

 ２０１９年７月１９日 

 CS 理事長  鈴木 逸郎 

 第四小学校長  山口 裕紀 

 鎌田幼稚園長  川島三由紀 

 

 明日からいよいよ夏休みです。長いと思っている夏休みも，１日１日を大切にしないと，

あっという間に９月がやってきてしまいます。しっかり計画を立てて，だれもが「いい夏休

みだったなあ。」と思えるようにしてほしいです。 

 保護者・地域の皆さまには，夏休み中の子どもたちの様子を見守っていただき，地域全体

が安心・安全に過ごせるよう，ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

牧野さんに聞いてみよう！牧野さんに聞いてみよう！牧野さんに聞いてみよう！牧野さんに聞いてみよう！ 

 ２年生が野菜の育て方について，牧野さん（CS 理事）を先生に迎えて，いろいろ聞いて

みました。牧野さんにはさつまいもでお世話になっていて、子どもたちもよく知っている方

です。 

 子どもたちからは 

・実を大きくするにはどうしたらいいですか？ 

・たくさん実をならすにはどうしたらいいですか？ 

・牧野さんの畑にはどんな野菜がありますか？ 

などなど，たくさんの質問が出ました。 

 「キュウリも大きくなるんだよ。」「ミニトマトは 

ぶどうみたいに実がなるよ。」と野菜についていろ 

いろ教えてもらい，さらに野菜について興味をもった様子でした。 

  

四夢の会四夢の会四夢の会四夢の会    修繕講習会修繕講習会修繕講習会修繕講習会・・・・・・・・・・・・6/46/46/46/4    

                                                            図書館流通センターの長井雅子さんを講師にお迎えして，

読書室で図書修繕講習会を行いました。今年度新しく入った

会員も参加し，とても充実した時間を過ごすことができまし

た。長井さんに来校していただくのは３度目ですが，毎回新

たな発見があり，四夢の会の修繕技術も毎年進化しています。    

来校された際には，ぜひ読書室をご覧ください。 
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第四小学校 電話５１－０７５１ 

メール yon2es@mctv.ne.j 

 

鎌田幼稚園鎌田幼稚園鎌田幼稚園鎌田幼稚園だだだだよりよりよりより 

雨の日は、雨の日は、雨の日は、雨の日は、マットや跳び箱マットや跳び箱マットや跳び箱マットや跳び箱・・・・鉄棒などを鉄棒などを鉄棒などを鉄棒などを置いて、置いて、置いて、置いて、    

自発的に自発的に自発的に自発的に身体を動か身体を動か身体を動か身体を動かせせせせて遊べる環境をて遊べる環境をて遊べる環境をて遊べる環境を！！！！    

 

鎌田幼稚園では、雨で外に出られない日は、室内で身体をたくさん動かして遊べるように

工夫しています。マットや跳び箱では、ハイハイをしたり、前回り後回りをしたり、高くジ

ャンプ！自発的に遊ぶことで、やる気と集中力・根気が養われ、体力・運動神経も育まれま

す。 

幼児期は、自発的に思いきり遊ぶことが大切です。その場にあるもので、自ら選んで考え

て遊ぶことは、想像力や、仲間づくり、コミュニケーション力を獲得し、生きていく糧とな

ります。 

晴れ間には・・・晴れ間には・・・晴れ間には・・・晴れ間には・・・    

天気のいい日には、裸足になって砂遊び！ 

バケツに砂や水を入れて手を突っ込み、砂をガシガシ握ります。「気持ち～」と砂や水の

感触を味わいながら、友だちとにっこり。友だちと一緒に遊ぶ楽しさを味わい、手先や足の

触覚を刺激して、五感が育てられます。晴れ間にはこうやってしっかりと外遊びを楽しみま

す！ 

 

子どもたちが安心して主体的に活動できるように、日々適切な環境づくりを幼稚園教育の

中で大切にしています。 

 

CSCSCSCS 理事会だより理事会だより理事会だより理事会だより    

 本年度から、鎌田幼稚園も参加して、「第四小学校・鎌田幼稚園コミュニティ・スクール」

となりました。今後も幼稚園・小学校・保護者・地域社会の連携をさらに深めていきたいと

思います。 

６月６日に第１回理事会、７月１７日に第２回理事会が開催されました。この時期には、コ

ミュニティ・スクールとしての活動方針を決めたり、学校・園の年間計画を確認したりして

います。本年度も、鎌田中学校区コミュニティ・スクールのめざす子ども像である「主体的

に学び、行動する子ども」「他者と支えあい、社会をつくっていく子ども」を柱とした取組

をおこなっていきます。 

 また、本年度は７月５日に鎌田中学校区の合同理事会を開きました。３つの理事会が互い

に高め合い、鎌田中学校区をよりよくしていくために活動していきたいと思います。 

 

 

 


